

En medio de escándalos de corrupción, el PCC en Ciego de Ávila destituye a su primer secretario

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 16 de Marzo de 2024 10:42 - Actualizado Domingo, 17 de Marzo de 2024 23:04

El Partido Comunista de Cuba ([PCC](#)) [destituyó](#) a Liván Izquierdo Alonso, primer secretario de ese órgano en [Ciego de Ávila](#) , en una decisión que levanta suspicacias días después que se conociera del presunto [arresto de Fernando Javier Albán](#) , un empresario dueño de una MIPYME de ese territorio que estaría vinculado con el caso penal abierto contra el exministro de Economía, Alejandro Gil.



En una nota publicada por el [diario oficial Granma](#) , se indica que el PCC provincial tomó esa decisión el viernes "a solicitud del Buró Político". Izquierdo Alonso habría sido "liberado", dice la nota, eufemismo oficial para hacer referencia a una destitución, y en lo adelante "asumirá otras responsabilidades en la organización". Su sustituto es Julio Heriberto Gómez Casanova , hasta el momento primer secretario del Comité Municipal del PCC en Ciego de Ávila.

Gómez Casanova tiene 44 años de edad y es licenciado en Educación y máster en Ciencias Agrícolas. Fue funcionario en la oficial Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

En medio de escándalos de corrupción, el PCC en Ciego de Ávila destituye a su primer secretario

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 16 de Marzo de 2024 10:42 - Actualizado Domingo, 17 de Marzo de 2024 23:04

Durante la reunión de destitución, asegura *Granma*, "los integrantes del Comité Provincial expresaron su reconocimiento a Liván Izquierdo Alonso por su desempeño al frente de la organización y su contribución al desarrollo político, económico y social del territorio".

Esta decisión del aparato político revive las sospechas en torno a la supuesta conexión del exministro Gil con Albán, propietario de AgroIndustrial Media Luna, una empresa en Ciego de Ávila que produce jugos de frutas y otros productos bajo su propia marca, Tuaba. Fuentes que hablaron con el diario *El Nuevo Herald* aseguraron que las autoridades cubanas están investigando si Gil se benefició personalmente de su relación con Albán.

El empresario, cuya presunta detención no ha sido confirmada oficialmente, fue uno de los representantes del sector no estatal que viajó recientemente a Miami para un encuentro de MIPYMES con empresarios y políticos de EEUU, [pese a que tiene un historial como represor](#) .

"Albán estudió Licenciatura en Economía en la Universidad de Camagüey entre 1999 y 2004. Era el presidente de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) en ese centro en 2002, cuando fueron expulsados por apoyar el Proyecto Varela los estudiantes Joan Columbié y Harold Cepero, este último luego asesinado junto a Oswaldo Payá", reveló el periodista cubano José Raúl Gallego.

Albán dijo entonces que "nosotros nos paramos encima de la Constitución" para ratificar la expulsión de los jóvenes. La frase fue recogida por la [prensa independiente de la época](#) .

Según Gallego, tres exalumnos contemporáneos con Albán en su época de estudiante, al ser consultados sobre el sujeto, coincidieron en que además de un represor ideológico, era un corrupto "que lucraba con los recursos que tenía a su disposición como presidente de la FEU".

"Ahora que se investigan las supuestas relaciones de Albán con el defenestrado Gil, avileños comentan que esta no es la única MIPYME del territorio 'apadrinada' por miembros de la cúpula. Otras tienen conexiones con Raúl Guillermo Rodríguez "El Cangrejo"

En medio de escándalos de corrupción, el PCC en Ciego de Ávila destituye a su primer secretario

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 16 de Marzo de 2024 10:42 - Actualizado Domingo, 17 de Marzo de 2024 23:04

(nieto de Raúl Castro) y Gerardo Hernández Nordelo (el líder de los cinco espías condenados y encarcelados en EEUU)", denunció el académico.

En opinión de Gallego, casos como el de Albán deberían llevar a Washington replantearse el apoyo al sector no estatal en la Isla , que "agentes de influencia del régimen cubano le sugieren a través del Departamento de Estado".

DIARIO DE CUBA